



Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM

www.juridicas.unam.mx

www.derecho.unam.mx



CURSOS ESPECIALES DE PREPARACION DE PROFESORES

De conformidad con la Convocatoria lanzada por la Rectoría de la Universidad y por la Dirección de la Facultad de Derecho, han dado principio los cursos especiales para la preparación de docentes en las asignaturas de Derecho Romano, Derecho Civil Primer Curso, Introducción al Estudio del Derecho y Nociones Fundamentales de Derecho.

Los propósitos de esta tarea trascendental aparecen delineados por el Director de la Facultad, Lic. César Sepúlveda que en ocasión de la inauguración del curso de Derecho Romano expresó lo siguiente:

“Se trata, como su nombre lo indica, de un programa preparatorio, de un plan de iniciación a la docencia. Aunque estamos percatados que los conocimientos que se adquirieran permitirían considerar que se ha formado un maestro con calificativos arriba de los usuales, pretendemos llegar a tener catedráticos de gran prosapia, especialistas auténticos, profesionalmente dedicados a la enseñanza, señores en su materia, y eso se obtiene sólo tras de largos años de estudio y de academismo. Por eso es que nos proponemos que los mejores, los más aprovechados y competentes, al terminar este curso introductorio, abracen definitivamente la carrera docente a través de estudios más amplios en el extranjero o donde sea necesario”.

Después de una rigurosa selección de los aspirantes que hicieron los jurados a propósito de cada asignatura, se admitieron en Derecho Romano doce becarios; en Introducción al Estudio del Derecho seis; seis en Derecho Civil Primer Curso y en Nociones Fundamentales de Derecho, materia que se contempla en el nuevo plan de estudios de la Escuela Nacional Preparatoria, fueron aceptados 18 solicitantes; todos los alumnos disfrutaron de una beca de \$ 2,000.00 mensuales.

Distinguidos profesores de la Universidad tienen a su cargo la impartición de las lecciones correspondientes y se contará además, con la colaboración de profesores visitantes del extranjero.

Los coordinadores de estas tareas son el Dr. Guillermo Floris Margadant, el Dr. Fernando Flores García y el Lic. Jorge Sánchez Azcona.